



PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 29. November 2019

Welt-Aids-Tag

Jedes Jahr am 01. Dezember findet der Welt-Aids-Tag statt. Auch in diesem Jahr steht er unter dem Motto "Positiv zusammen leben".

Ausgrenzung und Diskriminierung sind noch immer ein großes Problem für Menschen, die mit HIV infiziert sind.

Ziel des Welt-Aids-Tages ist es, dafür zu sensibilisieren, wie wichtig ein Miteinander ohne Vorurteile und Ausgrenzung ist – und zu zeigen, dass wir alle respektvoll zusammen leben können.

Die AIDS Hilfe Westküste und das Kreisgesundheitsamt laden am 10. Dezember 2019, 15.00 bis 18.00 Uhr, alle Interessierten herzlich zu einem Informationsnachmittag in den Kreistagssaal ein (Viktoriastr. 16-18 in Itzehoe). Um das Angebot der gesamten Westküste vorzustellen, nehmen auch die AnsprechpartnerInnen aus den Gesundheitsämtern Heide und Husum teil.

Neben der Vorstellung der Kampagne "Kein AIDS für alle" durch die AIDS Hilfe Westküste wird es auch Informationen zu den einzelnen Anbietern der HIV-Testung an der Westküste geben. Natürlich gibt es auch Zeit für Fragen . Außerdem werden Strategien zur Vermeidung von HIV-Neuinfektionen vorgestellt und über das Leben mit HIV an der Westküste berichtet.

Amt

Büro des Landrats

Dienstgebäude Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin Britta Glatki

Zimmer 231

Kontakt

Telefon: 04821/69 487 04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/699 487

E-Mail:

b.glatki@steinburg.de

Anschrift

Kreis Steinburg – Der Landrat Viktoriastr. 16-18 D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

